

COMMISSION SPECIALE au sujet du mode d'évaluation municipale.

Compte rendu de l'assemblée du 6 novembre 1914.

Sont présents: MM. les échevins Dubeau, président, Loranger, Weldon, Ménard, Giroux et Larivière.

Sont aussi présents: M. l'échevin L. A. Lapointe; MM. G. W. Sadler, représentant la "Canadian Manufacturers' Association", R. L. Werry, représentant le "Builders' Exchange", et F. W. Evans, représentant le "Board of Trade" et la "Business Men's League", et M. J. H. Ferns, Président du Bureau des Estimateurs.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Sur la proposition de M. le Président, il est

Résolu: De recommander au Conseil que le quorum de cette Commission soit fixé à 4 membres.

2.—Conformément à la demande qui lui en avait été faite, M. Ferns, soumet à la Commission un rapport contenant les suggestions qu'il a à faire pour améliorer le mode actuel d'évaluation municipale, ainsi que le nom des estimateurs et de leurs commis pour chaque quartier (année 1914-15; et un état de l'évaluation municipale pour les quartiers Hochelaga et de Lorimier, avant et après la révision qui en a été faite.

Déposés sur la table.

3.—La Commission invite alors les membres des corps publics présents à exposer leurs vues et, après certaines remarques de ces messieurs et pour qu'ils sachent quels sont les pouvoirs de la Commission et quelle sera la nature de son travail, il est

Sur la proposition de M. l'échevin Giroux,

Résolu: Que le secrétaire reçoive instruction de transmettre à chacun des corps publics qui ont été invités à prendre part aux délibérations (1) copie du rapport que M. Ferns vient de soumettre au sujet du mode d'évaluation actuel, ainsi que de l'état de l'évaluation pour les quartiers Hochelaga et de Lorimier; (2) copie de la résolution constituant cette Commission, ainsi que des différents documents et résolutions qui lui ont été soumis pour étude.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE "re" mode of municipal assessment.

Report of meeting held on the 6th November 1914.

Present: Ald. Dubeau, Chairman, Loranger, Weldon, Ménard, Giroux, Larivière.

Were also present: Ald. L. A. Lapointe, Messrs. G. W. Sadler, representing the Canadian Manufacturers' Association; R. L. Werry, representing the Builders' Exchange; F. W. Evans, representing the Board of Trade and the Business Men's League, and Mr. J. H. Ferns, Chairman of the Board of Assessors.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—On motion of the Chairman, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the quorum of this Committee be fixed at 4 members.

2.—In compliance with the Committee's request, Mr. Ferns submitted a report containing his suggestions for the improvement of the present mode of municipal assessment as well as the names of the assessors and of their clerks for each ward (1914-15) and a statement of the municipal assessment for Hochelaga and de Lorimier Wards, before and after the same was revised.

Laid on the table.

3.—The Committee then invited the members of the public corps present to express their views and after certain remarks had been made by these gentlemen and in order that they may know what are the powers of this Committee and what is the nature of its work, it was

On motion of Ald. Giroux,

Resolved: That the Secretary receive instructions to transmit to each of the public bodies which have been requested to attend this meeting: 1° Copy of Mr. Ferns' report, just submitted anent the mode of municipal assessment as well as the assessments of Hochelaga and de Lorimier Wards; 2° Copy of the resolution appointing this Committee as well as the different documents and resolutions which have been submitted for consideration.

Adjourned.

J. ETIENNE GAUTHIER,
Secretary.